

「いのち彩る里 飯南町」

いーなん



いーなんちょう
飯南町広報 平成25年9月20日 No.105

町政座談会を開催しました



青春真っ盛り!
(飯南高校体育祭)





8月5日から9日にかけて、町内4地区で町政座談会を開催し、143人の町民の皆さんに参加していただき、様々なご意見をいただきました。

役場新庁舎建設に対するご意見については、8月の自治区回覧文書ですでお知らせしていますので、それ以外の町政一般に対する主なご意見と町の回答をご紹介します。

- 【意見】** 新規就農支援について
新規就農者助成と農林業定住研修制度は関連づけています。年々高齢者が増えており、対策を立ててもらいたい。
【回答】 施設的に限られていることもあり、例えば高齢者ケア付き住宅の建設なども検討しながらやっていきたいと思います。

- 【意見】** 定住対策について
勤め先がないのが根本的な問題。町の誘致企業に勤められるように行行政も力になつてしまい。

- 【意見】** 携帯電話の不感地域について
不感地域の解消については、今年度整備される地区以外にも入らないところがあるが、整備する計画はあるか。

- 【回答】** 飲食店や旅館などの施設を増やすなど底辺の拡大が必要。地元の産業をしつかり育てないと売り上げは出でこない。
・当初は広島市内と聞いていたが、三次でのアンテナショップでは意味がない。

- 【回答】** 広島都市部で計画をスタートしましたが、よい物件に巡り合えませんでした。三次市内のショッピングモールへの出店の話があり、国道54号の通過交通量の減少による販路の確保を最優先に考えて決定しました。

- 【意見】** 高齢化対策について
年々高齢者が増えており、対策を立ててももらいたい。

- 【回答】** 高齢化対策について
年々高齢者が増えており、対策を立ててももらいたい。
【意見】 新規就農支援について
新規就農者助成と農林業定住研修制度は関連づけています。年々高齢者が増えており、対策を立ててももらいたい。
【回答】 施設的に限られていることもあり、例えば高齢者ケア付き住宅の建設なども検討しながらやっていきたいと思います。

- 【意見】** 定住対策について
勤め先がないのが根本的な問題。町の誘致企業に勤められるように行行政も力になつてしまい。

- 【意見】** 携帯電話の不感地域について
不感地域の解消については、今年度整備される地区以外にも入らないところがあるが、整備する計画はあるか。

町政座談会を開催しました

■バス関連について

【意見】

現在、たたらば老番地へ町営バスを走らせているが、三刀屋へ買い物に出たいという意見もあり、三刀屋へ走らせたほうがよいのではないか。

【回答】

関係機関との協議の中で、一番近いインターということで、たたらば老番地への便を確保しました。監督官庁の許認可が必要ですが、要望を伝えながらできるものはやつていきたいと思います。

【意見】

三次への便は、病院利用のこともあり、使いやすいダイヤを考えたい。

【回答】

三次への便は、病院利用のこともあり、使いやすいダイヤを考えたい。

■大注連縄創作館について

【意見】

飯南高校生は町費助成により通学券を安くしているが、今後もまかなくていいけるのか。

【回答】

通学体制がよくなつたといふことで町外の中学生が入つてくれるようになりました。高校の存続は若者の定住対策に必要なことであります。

【回答】

大注連縄創作館の場所は、道の駅頓原の隣接地がよい。

■交流物産館について

【意見】

出雲大社より大きなものを作つてギネス登録するとよい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

全国の色々なしめ縄を展示してほしい。

■国道184号等の改修について

【意見】

・大小様々なしめ縄を展示してほしい。

【回答】

・旧頓原小跡地で特徴ある建物を建ててほしい。

■交流物産館について

【意見】

・出雲天社より大きなものを作つてギネス登録するとよい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の改修について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■交流物産館について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の改修について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■交流物産館について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の改修について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■交流物産館について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の改修について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■交流物産館について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の改修について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■交流物産館について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の改修について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■交流物産館について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■農業研修制度について

【意見】

・出雲大社より大きなものを作つてほしい。

【回答】

以前に比べて終便がはやくなつたなどのご意見をいだいています。地域の皆さん方の使いやすいダイヤを考えていくます。

■国道184号等の

新たなる門出を祝う 飯南町成人式

8/15
木

新成人代表の三上耕平さん

平成25年度飯南町成人式を、赤名農村環境改善センターで開催しました。式典では、新成人代表の三上耕平さんが、「一人の社会人として自覚と責任を持ち、自らの人生を切り開き歩んでいきます」と、新成人としての誓いの言葉を述べました。

また、中学校時代の恩師の方々も駆けつけ、立派に成長した教え子たちへお祝いの言葉を届けました。

悪天候もなんのその 町民体育大会

8/25
日

熱気に包まれた谷体育館

毎年、各地区で開催されている町民体育大会ですが、今年は悪天候の影響で各地区で中止が相次ぎました。

そんな中、谷地区では体育館を使つて開催され、悪天候をものともせず多くの地域住民が集まり、交流を深めながら楽しく体を動かしました。

屋内での開催となりましたが、逆に熱気が充满し、いつも以上の盛り上がりをみせていました。

実りの秋収穫の秋 志々小学校稲刈り

9/9
月

たくさんのお米ができました

川東地区にある田んぼで、志々小学校の児童が稲刈りに挑戦しました。

この稲は児童が春に植えたもので、この日は地域の方々に刈り方を教わりながら、手作業で稲を刈っていました。慣れない鎌に悪戦苦闘しながらも、上手に全ての稲を刈り取りました。

出来上がったお米は、志々小学校の収穫祭で、お餅にして地域の皆さんにふるまうということです。

笑いで健康づくり 頓原地域婦人会中高年教室

9/4
水

9月28日から10月8日までの期間、東京都で開催される「第68回国民体育大会」の自転車競技に、大谷剛史郎さん(花栗)が島根県代表として出場することになりました。

大谷さんは、飯南ヒルクライムでも毎回上位入賞するなど活躍されており、今回、初の国体出場権を獲得しました。

全国の舞台での活躍が期待されます。



飯南ヒルクライム表彰式の大谷さん(写真中央)

健康づくりを考えることを目的とした「頓原地域婦人会中高年教室」が、ふれあいホールみせんで開催されました。

「地域を笑いで元気に」を合言葉に、出雲弁を前面に押し出した演技で笑いを誘う劇団「おばば座」の公演では、田舎の診療所における待合室の日常を、おもしろおかしく表現した演劇に、会場は笑いの渦に包まれていました。



診療所を舞台にしたストーリー

飯南高校報道部・書道同好会 全国大会で活躍

8/15
木

新成人の皆さん



町長へ全国大会の報告を行う報道部の藤原君(左)、田中君(中)、書道同好会の松田さん(右)

飯南高校報道部と書道同好会が、長崎県で開催された「第37回全国高等学校総合文化祭」に、島根県代表として出場しました。また、報道部は、東京都で開催された「第60回NHK杯全国高校放送コンテスト」へも出場し、4年連続の全国入賞となる制作奨励賞を受賞しました。

各分野で、小規模校のハンデを感じさせない活躍が続いている。各分野で、小規模校のハンデを感じさせない活躍が続いている。

生きがい村

保健 医療 介護 福祉

推進センター

●飯南病院 電話72-0221 ●来島診療所 電話76-2309 ●保健福祉センター 電話72-1770

夏から秋になると急に一日の気温差が激しくなり、それに対応しきれず体調を崩すことを「秋バテ」と言います。「夏バテ」にならなかつた人ほど要注意とも言われています。

主な症状は、全身倦怠感、食欲不振、消化不良、下痢、頭痛などがみられます。原因は、汗をかくことによる体内の水分やミネラルの不足、胃腸の疲れによる消化機能の低下、屋内と屋外の温度差による自律神経の乱れ、睡眠不足による体力の低下などが挙げられます。

予防策として①食べ物・飲み物に注意しましょう。これまでの冷たい飲み物から温かい飲み物へ

変え、体を中から温めましょう。食事の基本は、1日3食・規則正しく

バランス良く食べることです。暑さで消耗した体力を取り戻し、弱った胃腸の働きを整えるためにも、よく噛んでゆっくり食べることも大切です。秋の食材は、免疫力を高め、ビタミン・ミネラルや食物繊維が多く含まれています。例えば、

例えば、

かぼちゃ、さつまいも、じゃがいも、

長芋、ゴボウ、レンコン、しいたけ、

しめじ、まいたけ、サンマ、鮭、サバ、

栗、ぶどう、桃、梨などです。

②浴槽に入るようになります。

暑い夏は、簡単にシャワーのみで済ませてしまいがちですが、一日

の疲れをとり、リラックスして眠りにつきやすくなるためには、約

37～39℃のお湯での入浴（半身浴）

がおすすめです。

③しっかりと睡眠をとりましょう。

初秋は、季節の変わり目で自律神経も乱れやすくなりがちです。そ

の為によく眠れない、寝つきが悪

いという人も増えてきます。睡眠

時間が少なからずなりがちです。そ

の為によく眠れない、寝つきが悪

いといきます。（ぐっすり眠るためには、

朝や夜（寝る2時間前には終了）のウォーキングなどの軽い運動がお勧めです。）

この時期、日中は暑くても夜や

明け方の気温はガクンと下がります。冷えやすい人は、パジャマ

の下には薄手の腹巻、厚めの布団

を用意して日々の体調を整えて

いきましょう。

保健福祉便 センターり

9月24日(火)～9月30日(月)
は結核予防週間です！

“結核予防は「予防接種」「早期発見」「健康管理」から”

*明治時代から昭和20年代までの長い間「国民病」と恐れられた結核。過去の病気と思っていたら大間違いです。

〈こんなときは病院へ!!〉



飯南 便 病院

「夏バテ」「秋バテ」にご注意を!!

島根県では、シイタケの菌床栽培が始まって25年以上になります。菌床栽培の拡大とともに新たな害虫「ナガマドキノコバエ」の発生が問題となっています。

ナガマドキノコバエは、幼虫が菌床やキノコを食害します。このときにキノコに食害痕や糞が付着し、また幼虫が動いた跡に粘着性の糸が残ります。さらに、幼虫がキノコに這い上がり傘裏などに潜むため、異物混入とみなされて商品クレームの原因と

なります。

このナガマドキノコバエについて、発生状況調査や防除方法の試験を行いました。

発生状況の調査から、蛹は栽培開始から2週間程度で確認され、成虫は栽培開始から50日間で多く発生していることが分かりました。また、防除試験では、菌床

ナガマドキノコバエの成虫



キノコに潜む幼虫

菌床しいたけ栽培における ナガマドキノコバエの防除

中山間地域研究センター

電話0854-76-2025

ホームページ

<http://www.pref.shimane.lg.jp/chusankan/>

ゆるキャラグランプリ2013に エントリーしたにゃ♪

飯南町のみにゃさん、こんちは。飯南町のマスコットキャラクターの「いにゃん」だにゃ。

今年もゆるキャラグランプリにエントリーしたにゃ。

去年は865キャラ中368位で悔しい思いをしたから、今年は上位入賞を狙うにゃ。

みにゃさん応援
よろしくにゃ!



投票期間は9月17日(火)から11月8日(金)まで、投票はインターネットでできるにゃ。

1日1票の投票をお願いするにゃ。

みにゃさんの力をいへにゃんに貸してほしいにゃ~。

ゆるキャラグランプリ2013で検索!!
[ゆるキャラグランプリ2013](http://www.yuruchara.grandprix.jp/2013/) 検索

〈結核の予防〉



まちのスケジュール

2013年 平成25年 10月分
 ●教育 + 健康・保健 ★文化・体育 ♦その他



日

9/ 29

月

9/ 30

火

1

水

2

木

3

金

4

土

5

6

7

8

9

10

11

12

♦ 銀山街道
ウォーキング大会
(下赤名地内)♦ 矢野大和氏
講演会
(谷笑楽校)♦ 志々小通学合宿
(～11日)+ 献血
(頓原地域巡回バス)
+ 定期巡回相談
(保健福祉センター)♦ 行政相談
(憩いの郷衣掛)
保育所地域開放日
～よしとひうた公演～
(さつき会館)♦ 赤名・来島保育所
合同バス遠足
♦ 保育所地域開放日
～よしとひうた公演～
(赤名保育所)★ 町民ハイキング
(穂公:美保関)
♦ 赤来中授業公開日

13

14 体育の日

15

16

17

18

19

♦ 第23回
コスマス祭
(東三瓶フリーバレー)★ 名画をいろいろ語芸
と音楽in飯南
(赤名農村環境改善
センター)+ 子育て支援センター
「ほっと。Café」
(来島保健センター)+ 防災訓練
赤名公民館レディース
グラウンドゴルフ大会
(赤名山村広場)
♦ 頓原公民館まつり
(保健福祉センター)

21

22

23

24

25

26

+ カタリカフェ
(赤名農村環境改善センター)
♦ 飯南町教育研修会
(赤来中・志々小)+ 子育て支援センター
「ほっと。Café」
(来島保健センター)
+ カタリカフェ
(みせん)
+ 赤名小収穫祭+ 頓原中文化祭
ふれあい神楽
交流大会
(谷体育館)
♦ しまね数リンピック
(頓原小)
★ 来島文化祭
(来島基幹集落センター)

28

29

30

31

11/1

11/2

+ カタリカフェ
(さつき会館)
♦ 飯南高・頓原中・
赤来中三校合同
R54清掃活動

31

30

+ 子育て支援センター
「ほっと。Café」
(来島保健センター)
+ カタリカフェ
(来島基幹集落センター)+ 1歳6ヶ月児健診
(保健福祉センター)

し尿取り日

汲取り地区

汲取り日

頓 原

7日(月) 9日(水)

赤 名

2日(水) 4日(金)

21日(月) 22日(火)

来 島

11日(金) 15日(火)

資源物

收集地域

收集日

頓 原

16日(水)

赤 来

23日(水)

金属類・粗大物

ガラス類

收集地区

收集日

頓原連担地

21日(月)

八神連担地

23日(水)

頓原・八神連担地以外

9日(水)

赤名連担地

22日(火)

赤名・来島連担地

8日(火)

来島連担地

15日(火)

赤名・来島連担地以外

1日(火)

17日(木)

3日(木)

16日(水)

2日(水)

【頓原地域】電話72・1401 【赤来地域】電話76・2441

※決められた日時をお守りください。

●町の人口5,406人（前月比-8人） ●男性2,532人 ●女性2,874人 ●世帯数2,141戸 H25.9.1 現在

【いいしクリーンセンター】電話72・9217

まち
小さな田舎からの「生命地域」宣言
いのち彩る里 飯南町